

FIN DEL VELO - Programa del primer ritual - Del 11 al 22 de diciembre de 2020

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[10 dic 2020](#)

Los tiempos extraordinarios requieren medidas extraordinarias.

Para aquellos impacientes, por favor desplácese hacia abajo.

Aquellos que están observando las elecciones de EE.UU., están leyendo las Noticias, y están en general en la comprensión de hacia dónde va este mundo, van a ver que estamos pasando por lo que hemos declarado y honestamente compartido con todo el mundo que va a suceder, desde hace años.

Israel y los judíos están actualmente expuestos y han amontonado sobre este mundo una cantidad inimaginable de complots en un tiempo muy corto. Todo el mundo aquí sabía cómo iría esto, pero no está sucediendo.

El enemigo esta temblando, están en un estado máximo de exposición en este momento, pero también están rabiosos en atacar a la humanidad. Al mismo tiempo, el peso del abuso del enemigo esta cayendo sobre ellos, y entienden, que este es el momento de fingir "paz" con sus enemigos, o ir a los métodos engañosos como de costumbre. Los judíos han sido una nación belicista desde el primer día, abusando y planeando la destrucción de la mayoría de los otros países y de sus propios vecinos desde la fundación de su pequeño "Israel". Su método de guerra sigue siendo sutil y su sueño sigue siendo el mismo.

Esto aumentará aún más con el paso del tiempo, al igual que todas las violaciones y ataques contra la humanidad. Sin embargo, toda esta revelación del enemigo, no está viniendo durante un tiempo de paz, sino durante tiempos de intensa tribulación y pesadas pruebas para la humanidad. No hay, como están las cosas, otro camino que

seguir. El enemigo siente que no tiene mucho tiempo, y quiere proceder con su agenda - algunos del enemigo quieren ir por un camino, y otros quieren ir por el otro camino.

No hace falta decir que, pase lo que pase, el futuro va a ser oscuro. El enemigo también ha comprendido que seguir abusando masivamente de la gente puede no tener el resultado deseado que supusieron que tendría. Por lo tanto, ahora están en una encrucijada sobre qué agenda van a seguir, de cara al futuro. Biden y Trump representan estos dos caminos que podrían tomar.

Liderar en tiempos fáciles o cuando las cosas realmente no importan es fácil. Lo que importa es el liderazgo en tiempos difíciles. Las cosas tampoco han sido fáciles para nosotros. En cuanto al enemigo, uno sólo puede ver lo evidente - entendiendo lo que viene, van a por la garganta de la humanidad.

Uno legítimamente mirará a los judíos ahora mismo, y se preguntará a sí mismo: ¿Qué carajo están haciendo estos extraterrestres? ¿Por qué lo están haciendo tan obviamente? ¿Por qué la están jodiendo tan evidente y descuidadamente? ¿Qué está pasando?

La respuesta es bastante sencilla. Están entrando en su propio remolino creado a una velocidad espectacular. Lo han hecho antes y lo volverán a hacer. El mismo remolino en el que están entrando, es sólo una manifestación de su propio plan que quieren materializar: cada vez que intentan usurpar a la humanidad, es cuando desencadenan la gran respuesta inmune de la humanidad, de la que ahora están desencadenando las reacciones más importantes.

Primero tuvimos el evento "Coronavirus" a principios de 2020, ahora, Biden, que parece haber sido votado con fraude y tiene una clara agenda de guerra en Oriente Medio / Esclavo para los Judíos directamente, está siendo preparado para el cargo. Todo el mundo sabe que antes del "Coronavirus", lo que ocurrió fue esencialmente un intento fallido de desencadenar la guerra en Oriente Medio. Después de que esto no funcionó, hemos tenido el Coronavirus entrando, llamado por muchos analistas "A WW3".

La creación de disturbios, caos y guerra, cuando el enemigo está siendo

desenmascarado, es algo que uno siempre debe esperar. Esto es como descubrir una madriguera llena de roedores. En el momento en que uno abre esta puerta, todos se vuelven locos y tratan de pulular en todas direcciones. Al mismo tiempo, cuando se les "deja solos", se aseguran de pulular y comerse todos los cimientos de una casa entera, hasta que todo se derrumba por sí solo y todos mueren en ella, posiblemente también las ratas incluidas.

Esta es la misma situación que nos encontramos ahora mismo, sólo que esta situación se está manifestando a escala mundial. Y alguien ha tenido que abrir la maldita puerta antes de que todo desapareciera.

Pase lo que pase, los satanistas estarán bien. Necesitan aferrarse a los Dioses en este momento, hacer sus meditaciones y protección, y observar esta agitación de una manera equilibrada. Todos sabíamos que esto iba a suceder y lo sabíamos desde hace años. Como la Suma Sacerdotisa Maxine ha advertido, lo que está sucediendo va a continuar y tendrá un fuerte desenlace en los próximos años.

Ya podemos ver el cambio en los Estados Unidos. La fe quebrantada de la gente en el sistema que los engañó, está llegando a su punto más alto. Ni siquiera es necesario mencionar los medios de comunicación, la religión, o básicamente todas las formas de control del enemigo hasta hoy - todo está cayendo a una velocidad vertiginosa.

¿Pero cuál es el caso entre el resto de los sistemas, incluyendo el financiero, o el espiritual? Estos están destinados a salir por la ventana, también, con un choque que no va a ser agradable. Es inevitable. Ocurrirá poco a poco, y progresivamente, pero todo está ahora en el botón de aceleración. Mucha gente ya se pregunta cómo va esto tan rápido.

Dejando a un lado la política, el mundo está observando algunos trastornos y acontecimientos globales extremos. Millones y cerca de miles de millones se sumergirán en la pobreza a medida que pase el tiempo, y las grietas de la máscara del enemigo se están cayendo. Durante este tiempo, la gente va a despertar, pero este despertar puede no ser realmente agradable en absoluto: ven a la bestia mórbida que ha estado enviándolos a todos a la tumba, y no es una gran visión en absoluto. Pero es mejor verlo y reaccionar que no verlo en absoluto.

Para tomar esto aún más en el avance rápido, esto no es nada para no esperar, dada la situación del mundo de una manera espiritual. El enemigo ha sido una influencia negativa para el mundo durante mucho tiempo. Han cargado, maquinado y procurado todo tipo de destrucción. Mucho de esto también fue predeterminado, y fue parte de un "plan" que ellos están siguiendo. Todos aquí entienden y conocen la base espiritual de este plan.

Aquellos que ignoran este plan y no se preocupan de conocerlo, o de trabajar para evitarlo, no tendrán la libertad de hacerlo para siempre, y serán atrapados mientras duermen. Otros participan en esta resistencia físicamente, otros espiritualmente, pero en resumidas cuentas, todos viven bajo el mismo mundo y son susceptibles de experimentar el mismo plan enemigo desplegándose si no actúan. A mucha gente le gusta discutir sobre los detalles, pero lo importante aquí es que cualquier alma capaz que pueda resistir este avance, debe hacerlo.

En cuanto a los que permanecen felizmente dormidos, pensando que esto les beneficiará, lo que ocurre es lo siguiente: "Querrán unirse en el último minuto, pero será demasiado tarde para hacerlo" - querrán salvarse y no tendrán el conocimiento o el poder para hacerlo. Siempre es la parte inconsciente de la masa la que paga el precio de su propia ignorancia. Nunca en la historia se ha dado el caso de que aquellos que ignoran voluntariamente las grandes conspiraciones, y deciden no hacer nada, simplemente "Les fue bien".

Si les "fue bien" antes, fue sólo porque estas conspiraciones nunca involucraron a todo el planeta, que es en realidad lo que está sucediendo hoy.

No hace falta decir que nuestros Dioses también están observando y monitorizando la situación. Hemos pasado por tiempos difíciles como mundo, y la mayor parte de esto fue amontonado sobre nosotros por fuerzas hostiles, que se manifiestan cada vez más en este mundo. Sin embargo, al mismo tiempo se está formando una fuerte contra-acción y contra-resistencia, a un ritmo acelerado.

Nadie, durante cientos y cientos de años, ha logrado implementar con éxito o en absoluto, algo que el enemigo ha estado implementando durante siglos: La guerra espiritual contra el enemigo. Esto claramente está teniendo un efecto importante, o ninguna de estas reacciones no habría ocurrido.

El tejido Espiritual de nuestro mundo ha sido infestado durante mucho tiempo con energías enemigas hostiles, negativas y agresivas. Estas vienen de "Allá afuera".

Nunca pertenecieron a esta tierra, y son una influencia que viene de "otros mundos". Mucha gente se ha topado con ellas, y desafortunadamente, el mundo ha sido subvertido hasta el punto de que estas influencias enemigas son incluso adoradas por la humanidad.

Todos los que han estudiado la Alegría de Satanás entienden los detalles de esto, y como sucedió, y están viendo hacia donde va esto. Su patrón de acción ha sido codificado en textos espirituales de los judíos, y en general, los judíos han sido sus sirvientes y esclavos voluntarios durante mucho tiempo. Para aquellos que quieran una comprensión más elaborada de esto, asegúrense de estudiar nuestros sitios web.

Ahora, muchos de ustedes saben o han oído hablar de la "Web", el "Guantelete", o "El Velo". Esto ha tenido muchos nombres, y muchos ocultistas han tratado de transmitir y entender lo que esto está haciendo al mundo. Para adelantar esto porque llevaría un libro, nuestro planeta está bajo "Toque de Queda Espiritual", y esto es impuesto por fuerzas alienígenas hostiles que están siendo mantenidas, y cuyas puertas son abiertas por la raza judía [que es ajena a este mundo]. Los métodos a través de los cuales se realiza esta "apertura", son métodos de manipulación espiritual.

El enemigo, con el fin de manipular eficazmente el mundo, está en comunicación y aplica métodos específicos de fuerza espiritual y meditación, los cuales, están destinados a afectar a nuestro mundo para convertirlo "A la Imagen" de esas fuerzas alienígenas hostiles. Éstas se han revelado en gran medida, ya que las grietas en su "Velo" o prisión, están permitiendo a los humanos comprender al menos parte de ella. Conocemos a estos seres como grises y reptilianos, y su influencia en nuestra historia, especialmente recientemente, con nuestro avance, se está comprendiendo cada vez más. Para estos "seres", se requiere una agenda, y nuestra historia tiene que girar de una manera específica, hasta que nos convirtamos en una granja de esclavos perfecta para ellos.

Recientemente, altos funcionarios israelíes han admitido este hecho, y altos rabinos lo han hecho antes que ellos. Se les ha acabado el tiempo para ocultar esto, y todo el mundo sabe lo que pasa. Dada la naturaleza de lo que planean, necesitan ser capaces de señalar con el dedo a los extraterrestres también, pero estos son detalles finos - sólo están haciendo lo que les recomendaron hacer estos extraterrestres.

Explicación de la nueva adición de RTR:

Los agentes físicos de esta mente colmena alienígena, son esencialmente los judíos. Incluso los judíos han admitido últimamente este mismo hecho, a medida que la revelación general de estas verdades está sucediendo, y porque ya no son capaces de mantener la narrativa bajo mantas. La forma en que comulgan con estas fuerzas hostiles y las abren al mundo [y también la forma en que, del mismo modo, estas fuerzas entran en nuestro "Reino" para afectarnos] gira en torno a ciertos métodos espirituales.

A los judíos en general, se les dijo que entonaran himnos, oraciones y otras formas de letanías. Sin embargo, los judíos en la cima saben y entienden que lo que están tratando [y están totalmente de acuerdo] es canalizar energía de mentes colmena alienígenas específicas, hacia esta tierra. El método a través del cual se hace, para acelerar esto, se basa en el Alfabeto Hebreo, y al mismo tiempo, a través de su "Tetragrammaton".

El "Tetragrammaton" significa "Nombre de Cuatro Letras", y es una copia de otras religiones paganas más antiguas, que solían canalizar fuerzas benéficas en el planeta. La clave original de esto, se utilizó para simbolizar esencialmente la voluntad individual de un mago, y los efectos hacia el mundo. El enemigo, sin embargo, como con cualquier cosa robada, pervirtió esto, y está utilizando este concepto para otra cosa.

Como regla general, el enemigo afirma engañosamente que su "Dios" "no tiene forma", "ninguna imagen puede simbolizar a Dios", es "indecible" y otras mentiras. La realidad de la afirmación, es que el enemigo está adorando a miríadas de "Huestes" de entidades alienígenas, que están todas relacionadas con una mente colmena central del llamado "Tetragrammaton". Su llamado "Dios" tiene cientos y cientos de nombres, y cada uno de ellos está basado en esto.

Aunque el enemigo afirma que su "Dios" no tiene "Figura", y que "No tiene Rostro", su "Dios" existe claramente en esta "forma" de lo que ellos llaman el "Santo Tetragrammaton". Para aquellos que están familiarizados con la Magia de Sigilo, el llamado "Nombre de Cuatro Letras" es básicamente, un sigilo en sí mismo, y un símbolo no diferente de cualquier otro sigilo.

Se utiliza como un punto de enfoque para que los judíos y rabinos avanzados puedan entrar en "Contacto" con estas entidades, y tratar de hacer su voluntad. Los métodos de como esto es realmente usado son mantenidos en un círculo de Rabinos

"elegidos", mientras que a todo el público se le dicen mentiras acerca de este llamado "Nombre" y sus funciones.

Uno podría entrar en detalles extraños aquí sobre como esto es logrado, pero todo esto es información inútil. Lo que importa es que este llamado "Tetragrammaton" judío sea destruido. Este es el peldaño y la puerta, a través de la cual el enemigo canaliza todas estas fuerzas sobre el mundo. Para decirlo sin rodeos, esta es su "Llave de todo" herramienta que están utilizando para manifestar toda su magia.

Esta "Llave" también fue utilizada para hacer la guerra a los "Demonios", sin embargo, la mayor parte de esto se relaciona con otras cosas que tienen que ver con otros asuntos sobrenaturales, y no es algo que los judíos crearon, sino más bien, fuerzas más allá de ellos. Eran meros usuarios de cosas que se les otorgaban. Al mismo tiempo, el llamado "JHVH" es también "La Presencia", que es un término general para la conciencia del enemigo en nuestro mundo, y la clave para manifestar esto, todo al mismo tiempo.

Mientras que esta hecho de letras Hebreas, "esto por si mismo" no es realmente "Hebreo", pero esta usando "Hebreo" como un símbolo. Es decir, esto no es realmente una "Palabra", ni es algo que uno tiene que encontrar cómo se llama, sino más bien, es un símbolo a través del cual uno abre su mente, en este caso, los rabinos judíos.

En Oriente, algo paralelo a esto se llama Mandala. El mandala en sí puede utilizar, por ejemplo, triángulos o cuadrados, pero no se supone que haga que alguien entienda el triángulo o el cuadrado, sino que es un punto focal para la mente.

Diferentes permutaciones de esta basura son usadas dependiendo de diferentes propósitos, pero lo que es importante, y lo que ha "sobrevivido", son las cuatro letras hebreas que conocemos como "JHVH" en latinización.

En resumen, antes de que se entienda la adición al RTR Final [estaremos invirtiendo las letras de este "Tetragrammaton" y añadiendo una afirmación para cerrarlo completamente], uno debe entender, que estamos tratando con un símbolo que es un escalón para la mente y la visualización hacia algo más. Es esta puerta la que el ritual va a cerrar y destruir permanentemente.

En pocas palabras, al cerrar y/o revertir o borrar el símbolo, uno debe entender, que estamos "Cerrando" o "Matando" la puerta a través de la cual el enemigo manipula el mundo. El propósito aquí es doble: Con las letras hebreas muertas, su fuente de poder está desactivada, y con su sigilo principal neutralizado, no pueden abrir nuestro mundo a sus impías fuerzas alienígenas sin valor.

Piensa en esto como destruir y tirar a la lava, la llave que se supone que abre una puerta. La puerta no se puede abrir de nuevo.

El procedimiento para esto es bastante fácil. Como uno puede ver aquí, y las pronunciaciones conocidas del RTR Final, las letras que tratan son el Yud, Hei, Vav y Hei. Sin embargo, seguiremos un procedimiento específico para la inversión de estas letras, basado en la forma oculta de utilización de este despreciable y repugnante "JHVH".

Esto asegurará el borrado completo del llamado "JHVH" en todos los niveles de existencia.

Matar al Tetragrammaton RTR final añadido:

Para la versión pintable de este Ritual, por favor visite:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=48105>

TIEMPO DEL RITUAL: <https://www.evilgoy.com/>

Esto es para ser combinado con el RTR Final, al final de esto. Así que uno hace su RTR regular como siempre lo hacen, entonces después de hecho, empiezan a hacer el ritual de abajo. No hay necesidad de aumentar ninguno de los números de este ritual. Deben dejarse como están para máxima efectividad.

El borrado de esto sucederá como sigue. Uno tiene que mantener en mente o enfocarse en la imagen aquí. Es basado en esto, que uno hará la destrucción. Esto se

hará exactamente después de que uno haya terminado de hacer el RTR y terminado la afirmación del RTR Final.

Para entrar en menos detalles para que esto sea menos complicado, esto de abajo es solo napalm. Explicar de manera elaborada por que esto es así, debería tomar medio libro. Debe ser hecho conscientemente, y recuerde, la intención es acabar con esto y eternamente hacer esto desprovisto de cualquier forma de existencia.

Página web de este ritual:

<https://www.satanslibrary.org/Rtrs/SHITHEY.html>

En cuanto a la técnica, se está aplicando la misma metodología de borrar las letras del RTR Final, pero de una manera diferente. Por ejemplo, vamos a invertir:

<https://i.ibb.co/bX5vzNJ/KT-compact.png>

PRIMER NIVEL: 4 letras - x3 cada letra

SEGUNDO NIVEL: 3 letras - x6 cada letra

TERCER NIVEL: 2 letras - x9 cada letra

CUARTO NIVEL: 1 letra - x12 cada letra

QUINTO NIVEL: SILENCIO [explicado más abajo]

SEXTO NIVEL: AFIRMACIÓN x10 VECES.

PRIMER NIVEL:

Vibrar cada una de las siguientes 3 veces cada una: DUUY * DUY *DOHY * THOHY * TUUY

*BORRAR LETRA EN TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 3 veces cada uno: HAYH * HEH *

*BORRA LA LETRA EN EL TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 3 veces cada uno: VAHV * VAHW * VUHV * WAHW

*BORRAR LETRA EN TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 3 veces cada uno: HAYH * HEH *
*BORRAR LETRA EN TRIÁNGULO

SIENTE Y SEPA QUE TODOS ESTOS ESTÁN MUERTOS

SEGUNDO NIVEL:

Haga vibrar cada uno de los siguientes 6 veces cada uno: DUUY * DUY * DOHY *
THOBY * TUUY

*BORRA LA LETRA EN EL TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 6 veces cada uno: HAYH * HEH *

*BORRAR LETRA EN TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 6 veces: VAHV * VAHW * VUHV * WAHW

BORRAR LA LETRA EN EL TRIANGULO

SIENTE Y SEPA QUE TODOS ESTOS ESTÁN MUERTOS

TERCER NIVEL:

Vibra cada uno de los siguientes 9 veces cada uno: DUUY * DUY * DOHY * THOBY *
TUUY

*BORRA LA LETRA EN EL TRIÁNGULO

Haga vibrar cada uno de los siguientes 9 veces cada uno: HAYH * HEH

BORRAR LA LETRA EN EL TRIANGULO

SIENTE Y SEPA QUE TODOS ESTOS ESTÁN MUERTOS

CUARTO NIVEL:

Haga vibrar cada uno de los siguientes 12 veces cada uno: DUUY * DUY * DOHY *
THOBY * TUUY

BORRAR LETRA EN TRIÁNGULO

EL TRIÁNGULO ENTERO DEBE ESTAR BORRADO AHORA

SIENTE Y SEPA QUE TODOS ESTOS ESTÁN MUERTOS

QUINTO NIVEL:

Todo lo que haces durante esto, es enfocarte en el silencio después de que el llamado "Nombre" está finalmente MUERTO. Debes enfocarte en este silencio vacío, y desear que todo desaparezca permanentemente.

SEXTO NIVEL:

Afirma 10 veces:

"El Tetragrammaton Hebreo en todos sus símbolos y permutaciones está ahora muerto, desprovisto de poder, y permanentemente destruido en todas las dimensiones de la existencia.

Toda fuerza espiritual judía está permanentemente muerta y desterrada de este mundo y de todos los mundos.

El velo espiritual de la magia hebrea y la conciencia que cubre este mundo está permanentemente levantado, muerto y desprovisto de todo poder e influencia".

Después de esto, canta AUM una vez y cierra el Ritual.